
cias de Paniceres, preocupado, 
dijo, por el vencimiento de las 
ayudas europeas en 2020.   

«Bienvenidas sean las ideas, 
también de la Cámara de Comer-
cio», concluyó, «pero conviene 
recordar que ya hubo un proyec-
to hace dos años de implantar 
una incubadora de última tecno-
logía, que fracasó, y no por cul-
pa del Ayuntamiento», en refe-
rencia al vivero de empresas tec-
nológicas de Ventanielles. «Como 
alcalde, no permito las presiones 
ni influyen en mi comporta-
miento», insistió. 

Industrial 

López advirtió a Rosón de que 
«no pueden surgir voces dentro 
del gobierno que presionen al 
propio equipo de gobierno a lle-
gar a acuerdos, que van a llegar», 
por lo que instó a su edil de Eco-
nomía a «ocuparse» de sus áreas.  
«No consigo entender esas pre-
siones internas», zanjó antes de 
señalar que no ha recibido aún 
ninguna petición de reunión con 
la Cámara de Comercio y que es-
pera por la llamada  de su presi-
dente para concretar un encuen-
tro «desde hace meses». 

Desde hace más de uno y me-
dio, reconoció el propio alcalde 
en su informe ante la asamblea 
de la AMSO, aguarda novedades 
de Defensa que no llegan. El 3 
de noviembre, el departamento 
de la socialista Margarita Robles 
anunció su intención de mante-
ner un encuentro para desblo-
quear las dificultades adminis-
trativas y de momento no hay 
nada más. 

La edil de Infraestructuras, 
Ana Rivas, pidió ayer ir «paso a 
paso». «La negociación aún está 
viva. Esperamos la próxima re-
unión que nos permita recupe-
rar todos los terrenos de La Vega» 
y darles un uso «industrial», adap-
tado a los tiempos. 

Mientras, Rubén Rosón y Car-
los Paniceres propusieron reser-
var tres mil metros para una in-
cubadora que dé continuidad a 
las empresas del vivero de cien-
cias de la salud, Vivarium, y a 
otras de ámbito tecnológico como 
una forma «de crear empleo» y 
«retener talento» en Asturias. 
Para Paniceres, La Vega es la ubi-
cación ideal para lo que reclamó 
«el compromiso del Gobierno», 
pero «lo importante» es que no 
se pierdan las posibles ayudas 
europeas y la implicación en el 
desarrollo y la viabilidad de la in-
cubadora empresarial.

Los promotores celebran 
los avances de la licencia 
colaborativa y Urbanismo 
anuncia la contratación 
de diez trabajadores para 
su implantación 

:: G. D. -R. 

OVIEDO. «Cuando alguien se mo-
lesta en saber más y en escuchar los 
problemas que se le plantean, hay 
que apoyarle». El presidente de la 
patronal de la construcción, CAC-
Asprocon, Joel García bendijo ayer 
la puesta en marcha de la «licencia 
colaborativa», impulsada por el área 
de Urbanismo para tratar de acabar 
con el atasco en la sección. El proce-
dimiento, ensayado con los permi-
sos para la reanudación de las obras 
en El Vasco, se ampliará el próximo 
año con la contratación de diez tra-
bajadores por cuatro años «para for-
mar un equipo» dedicado a facilitar 
la obtención de las licencias, expli-
có el concejal de Urbanismo de Ovie-
do, Ignacio Fernández del Páramo, 
antes de la reunión que mantuvo  
con García, la presidenta de Promo-
tores, María Calvo, y su vicepresi-
dente, José Manuel Ferreira, en el 
Ayuntamiento. 

De los «grandes retrasos» de más 
de diez meses para obras mayores, 
se ha pasado a tiempos de entre tres 
y seis meses, explicó García, que ce-
lebró que el sector está entrando en 
un volumen de producción sin ex-
cesos «de entre 1.500 y 2.000 vivien-
das al año» que el «mercado puede 
absorber» y con la ciudad en cabe-
za. «Oviedo lleva más de 500 vivien-
das visadas este año, por unas 290 

en Gijón y más de 200 en Siero», de-
talló García. Del Páramo añadió que, 
en lo que va de mes, el Ayuntamien-
to ha autorizado tres «grandes pro-
mociones» con 150 pisos y «antes 
de que acabe el año, haremos otras 
60». «A una media de 150.000 eu-
ros, da una idea de la inversión que 
supone y de los puestos de trabajo 
que se crean», abundó el presiden-
te de la CAC-Asprocón. 

El encuentro tenía como objeti-
vo avanzar en la licencia colabora-
tiva, para el que ayer ofreció su ayu-
da la Cámara de Comercio con «un 
modelo similar al de la ventanilla 
única», según  su presidente Carlos 
Paniceres. La idea es que los técni-
cos asesoren y formen a los empre-
sarios y particulares para evitar que 
soliciten permisos con documenta-
ción incompleta o errónea. «Una de 
cada tres licencias que entran no es 
viable» por no cumplir la normati-
va o por su ubicación. «Hay decisio-
nes que, sin asesoramiento generan 
dramas empresariales y económi-
cos», resumió Ferreira.

Oviedo lidera el repunte de la 
construcción con 500 viviendas visadas

José Manuel Ferreira, Ignacio Fernández del Páramo, María Calvo y 
Joel García, durante el encuentro en el Ayuntamiento. :: M. ROJAS

500 
viviendas han sido visadas en lo 
que va del año en Oviedo, un 73% 
más que en Gijón.  

10 
trabajadores se sumarán a Licen-
cias para generalizar el modelo de 
licencia colaborativa.

DOS DATOS

La Concejalía de Seguridad 
Ciudadana, liderada por el 
socialista Ricardo Fernández, 
ha instalado cuatro bolardos, 
de dos mil kilogramos cada 
uno, en la plaza de la Escan-
dalera, la calle San Francisco 
y en la esquina Uría con 
Fruela para garantizar la se-
guridad de los visitantes al 
mercadillo navideño. De 
igual forma, se colocará una 
cámara de tráfico en el cruce 
de las calles Marqués de 
Santa Cruz, Uría, San Fran-
cisco y Fruela. 

VUELVEN LOS 

BOLARDOS A LA 

PLAZA DE LA 

ESCANDALERA 

:: SEGURIDAD CIUDADANA
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